



第28回市表現・ダンス発表会

■2月5日、市民会館で開催されました。市内の小・中学校、高校から9組が出演し、それぞれが体をいっばいに使った生き生きとした発表を見せました。



枕崎青鯉会食育活動

■2月12日、枕崎幼稚園で実施されました。同園園児約120人が参加し、カツオの生切りの見学や鯉節の作り方を学びました。そのあと、鯉節削り大会が行われ園児たちは笑顔で鯉節を削っていました。



在宅医療推進市民講座

■1月30日、地場センターで開催されました。講師の社会医療法人祐愛会(佐賀県)織田正道理事長は、これからの地域における医療と介護の在り方などについて話をしました。



ふれあい図書館まつり

■2月14日、サン・フレッシュ枕崎で開催され、ブックドクターあきひろさんによる読書講演会が行われました。参加した親子約250人は、あきひろさんが話す絵本の世界を楽しんでいました。



川辺チーム健闘の総合3位 ～第63回県下一周市郡対抗駅伝競走大会

第63回県下一周市郡対抗駅伝競走大会が2月13日から5日間の日程で開催され、川辺チームは総合3位と健闘しました。初日の13日は本市を通過。第8中継所の枕崎市役所には多くの市民が集まり、通過する選手に声援を送っていました。また、中継所では、恒例となった「まくらざきハーモニーネットワーク委員会」による茶節と腹皮の唐揚げの振る舞いもありました。本市関係者では、田畑庸祐選手(立神中出身)、友生貴大選手(桜山中出身)、茅野雅博選手(別府中出身)の3名が出走。田畑選手は3回、友生選手、茅野選手は2回出走し、友生選手が2日目の10区で区間記録を更新するなど、力強い走りを見せていました。



キャビアの製造に成功 ～鹿児島水産高校がチョウザメから採卵

鹿児島水産高校海洋科栽培工学コースが研究のため育てていたチョウザメから採卵し、初めてキャビアを製造することに成功しました。採卵したのは県内の養殖場から平成25年に譲り受けた「ベステル」と呼ばれるチョウザメで、暑さに弱いチョウザメの飼育のため生徒たちは遮光シートで直射日光を遮り温度上昇を防ぐなど、さまざまな工夫を重ね飼育を続けてきました。今後は、種苗生産を目指したいとのこと。石川瑛介くん(3年)は「継続飼育をするためにみんなで工夫を重ねてきました。まさか卵ができてるとは思ってなかったので驚きました」と話していました。



▲生徒たちが製造したキャビア

「昆鯉 枕崎鯉大トロ井～寿～」が準グランプリ ～第6回Show-1グルメグランプリ

県内の商店街グルメナンバーワンを決める「第6回 Show-1グルメグランプリ」の本大会が、2月13、14日の2日間にわたり霧島市の国分シビックセンターで開催され、枕崎市通り会連合会(加藤隆一会長)の「昆鯉 枕崎鯉大トロ井～寿～」が準グランプリに輝きました。

大会には9団体が出場。昨年10月から始まった地方大会と本大会を合わせた人気投票で競われました。

加藤会長は「グランプリを獲れずに残念でしたが、もっといいものを作って来年はグランプリを奪い返すという意気込みでやりたいと思います。昆鯉 枕崎鯉大トロ井～寿～を食べに来ていただいた多くの方に感謝いたします」と話していました。



2名が特別賞を受賞 ～2015年度県フラワーコンテスト

県内の花農家が生産技術を競う2015年度フラワーコンテストが2月4日、鹿児島市で開催され、スプレーギクを出品した楠義嗣さん(写真左)が県知事賞を、輪ギクを出品した楠一郎さん(同右)が県花卉園芸農協組合長賞を受賞しました。

コンテストには、スプレーギクやカーネーションなど品目ごとに定めた11部門に計241点が出品されました。

楠義嗣さんは「父に続き親子2代で県知事賞を受賞でき、喜びを感じています。花を飾ってくださる方に喜んでいただけるような花をこれからも作ってまいります」、楠一郎さんは「市場研修から帰ってきた息子とともに作った花が入賞できて本当にうれしいです。今後も地域の花卉農家とともに消費者の求める良質な花作りを頑張りたいと思います」と話していました。



▲茅野楓さん

▲茅野雅利乃さん

茅野姉妹が力走 ～第29回県地区女子駅伝競走大会

1月31日、県地区女子駅伝競走大会が霧島市で開催されました。川辺チームは12位という結果でしたが、昨年より1分29秒タイムを縮めました。

本市からは、茅野楓さん(枕崎中出身)、茅野雅利乃さん(枕崎中2年)の姉妹が出走。第1区を楓さんが、第5区を雅利乃さんが走り、力強い走りを見せていました。



100歳おめでとうございます ～加藤フサさん(道野町)

加藤フサさんが2月25日、めでたく100歳の誕生日を迎え、同日、市と社会福祉協議会から花束と祝い金が贈られました。

加藤さんは11人きょうだいの長女で、80歳頃まで農業を頑張っていたそうです。長寿の秘訣は、よく体を動かし、しっかり食事をとることだそうです。また加藤さんは、料理も得意と話していました。

これからも元気で長生きしてください。